

100% pur

« O Dieu ! créé en moi un cœur pur, Renouvelle en moi un esprit bien disposé. Ne me rejette pas loin de ta face, Ne me retire pas ton Esprit Saint. » (Psaumes 51.10-11)

Nous aimons tous voir sur les étiquettes « 100 % pur », car nous voulons un produit pur.

- Comme du jus de canneberge 100 % pur, ou du sirop d'érable 100 % pur ou de l'eau 100 % pure. Aucun de nous ne le ferait de se contenter d'une eau pure à 98 %, dont seulement 2 % sont des eaux usées !

Dans le Psaume 51.10, David crie à Dieu pour ce genre de pureté pour son cœur. Après être tombé dans l'adultère et le meurtre, il savait qu'un cœur partiellement pur ne le protégerait pas de l'emprise mortelle du péché dans lequel il était tombé. Il savait que le péché a un effet endurcissant sur le cœur qui pourrait conduire à une grande méchanceté, voire à la perte du Saint-Esprit.

Mais est-il possible d'avoir un cœur pur ? Beaucoup tentent de détourner la conviction que cette question suscite en disant des choses comme : « Eh bien, personne n'est parfait. » Il est vrai que personne n'est parfait dans l'absolu, mais le type de pureté que la Bible nous promet est basé sur notre relation avec notre Père céleste, et non sur un état de qualités totalement acquises. Alors que nous marchons dans une relation d'amour et d'obéissance avec celui qui est Lumière, le sang de Jésus purifie nos cœurs (1 Jean.1 :5-7). Si nous trébuchons, nous ne restons pas dans notre péché, mais regardons vers la puissance purificatrice du sang de Jésus et continuons ensuite dans une relation pure avec Lui. C'est Jésus qui a dit : « *Bienheureux ceux qui ont le cœur pur car ils verront Dieu.* »

Cependant, nous devons être aussi honnêtes et sérieux que David dans notre désir d'avoir un cœur pur. Chacun de nous doit parvenir au point où il s'est ouvert à la Parole et à l'Esprit de Dieu, a confessé tous ses péchés connus et lui a soumis tous ses désirs, si nous voulons profiter d'une vie remplie de l'Esprit. Jacques accuse les chrétiens rebelles de ces paroles : « *Approchez-vous de Dieu, et il s'approchera de vous. Nettoyez vos mains, pécheurs, et purifiez votre cœur, vous qui avez le cœur partagé.* ». (Jacques 4.8)

Avant un grand réveil qui a transformé une communauté écossaise sur les îles Hébrides en 1949, des hommes se sont réunis pour prier, nuit après nuit, implorant une effusion du Saint-Esprit sur leur communauté dans le besoin. Puis, une nuit, l'un des hommes lut : « *Qui montera dans les collines du Seigneur ? Ou qui se tiendra dans son lieu saint ? Celui qui a les mains pures et le cœur pur.* (Ps.24:3,4a). Il a ensuite dit : « Cela semble inutile d'être rassemblés ici nuit après nuit à la recherche de Dieu comme nous le faisons, si nos mains ne sont pas propres et nos cœurs ne sont pas purs. Ô Dieu, mes mains sont-elles propres ? Mon cœur est-il pur ? À ce moment-là, la présence de Dieu a inondé les lieux et est devenue partie intégrante d'un grand mouvement de Dieu. Puissions-nous expérimenter une effusion de l'Esprit de puissance sur nous cette année, alors que nous prions avec ce genre de pureté.

Pasteur Ken Roth, Chapel Ridge FMC, Ottawa